

Les imitations soi-disant "la même chose" ou "tout aussi bonnes" — n'ont jamais guéri personne.

Les Pilules Roses du DR. WILLIAMS

en ont guéri des milliers, dont quelques uns sont vos voisins — La boîte véritable ressemble à la figure ci-contre,

excepté que l'impression sur l'enveloppe est en encre rouge



Mlle Ella M. Kelly, North-West, N.E., dit :— " Je recommande de grand cœur les Pilules Roses du Dr Williams aux personnes faibles, quel que soit le genre de débilité; elles ont prouvé leur valeur en ce qui me concerne.

M. Robert Kirkland, un membre de la police à Sarnia, Ont., dit :— " J'avais souffert douze ou treize ans du rhumatisme sciatique, je consultai plusieurs médecins, je me conformai à leurs prescriptions, mais j'en tirai bien peu d'avantage. Enfin je me décidai à essayer les Pilules Roses du Dr Williams et elles ont donné un résultat que d'autres n'ont pu atteindre; elles m'ont guéri. Aussi je suis un partisan dévoué de ce remède."

TROUBLES RENAUX (mal de rognons).

Mme Jas. Gage, Brookdale, P.Q., écrit :— " J'avais les reins en désordre, et seules les Pilules Roses du Dr Williams ont réussi à me soulager. Elles m'ont fait un très grand bien, et je n'ai pas de doute qu'elles en fassent autant pour d'autres.

MANQUE D'ENERGIE.

E. Sims, de l'Armée du Salut, Kingston, écrit :— " J'étais rendu à bout lorsque j'ai commandé vos Pilules Roses du Dr Williams. J'étais sans force et toujours accablé de fatigue. Après un court traitement par vos Pilules j'ai recouvré la santé.

QUERISON DU LUMBAGO.

M. Jules Potvin, Sudbury, Ont., écrit :— " Je souffrais plus ou moins périodiquement du lumbago, ce qui me rendait la vie très désagréable et m'empêchait de travailler lorsque j'étais en proie à ses attaques. On me conseilla les Pilules Roses du Dr Williams, elles n'ont pas tardé à me soulager; les attaques n'étant plus revenues, je puis dire que les Pilules ont déraciné le mal.

UN BON TONIQUE.

M. John Siddons, London, Ont., dit :— " Je puis parler en termes élogieux des Pilules Roses du Dr Williams. Elles m'ont prouvé leur pouvoir de fortifier et de raffermir l'organisme quand il est délabré. Comme j'en ai fait usage pendant quelque temps je puis parler de leur vertu en connaissance de cause. Pour donner plus de vigueur à l'organisme elles ont toutes les propriétés qu'on leur attribue."

BON POUR LA CONSOMPTION.

Les Sœurs de l'Assomption, Lac-aux-Oignons, T.N.O., qui ont soin des enfants sauvages de cette région, écrivent :— " Nous sommes heureuses de vous donner ce témoignage élogieux du bien produit par les Pilules Roses du Dr Williams. Plusieurs des enfants sauvages confiés à nos soins sont menacés de consommation; en les traitant par les Pilules Roses du Dr Williams nous les avons tous ramenés à la santé. Nous en distribuons un grand nombre de boîtes pour guérir la scrofule, la consommation et l'anémie, toujours avec le meilleur résultat. Nous recommandons les Pilules Roses du Dr Williams comme le meilleur préservatif contre la consommation.